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Примерно на те же сроки стоит рассчитывать, отправляясь в ателье любой 
из полюбившихся российских подиумных марок: индивидуальным поши-
вом занимаются практически все. Главное — определиться с тем, чей стиль 
вам ближе. Смелым невестам, которые не боятся слова «чересчур» и готовы 
к платью-заявлению, стоит присмотреться к Alexander Arutyunov. Минима-
листкам, видящим элегантность исключительно в лаконичности,— к Alex-
ander Terekhov. Сторонницам той же классической элегантности, но с нео-
жиданным твистом — к Rasario. У этой марки найдутся и традиционные 
платья-колонны, и лихие мини, и не менее роскошные брючные костюмы 
и комбинезоны. Ну а девушки, всю жизнь мечтавшие надеть на свадьбу пла-
тье принцессы, не превратившись при этом в торт, точно полюбят Ruban.
Одним из главных хитов марки сестер Рубан для всех торжественных случа-
ев стало кутюрное платье из осенне-зимней коллекции 2015 года — со шлей-
фом и фирменным декором ручной работы, из многослойной шелковой 
органзы. Изначально оно было выполнено в сливочных тонах, но за годы 
меняло цвет не раз: становилось и белым, и золотистым, и нежно-розовым, 
и даже изумрудным.
Хотя собственно за свадебными платьями, по словам Юлии и Алисы Рубан, 
к ним в ателье приходят не так часто, к выполнению заказов для невест 
команда подходит со всей душой — и со всей ответственностью.
«В нашу задачу,— рассказывают дизайнеры,— помимо работы технической 
входит и работа психологами. Важно понять настроение, особенности харак-
тера и домыслить, снимет ли невеста каблуки в конце вечера, чтобы танце-
вать без устали, или останется принцессой, затянутой в корсет. От этого 
во многом зависит, каким будет платье. Ведь главное в свадебном наряде — 
это комфорт, и не только физический, но и моральный. Запросы бывают 
очень разные — от пышных многослойных моделей до минималистичных 
и при этом не менее роскошных. Основной тренд, на наш взгляд, не следо-
вать трендам — и нам это очень близко. Самое важное для нас — выступать 
не просто в роли ателье по пошиву платья, но в роли дизайнеров, получать 
отклик и чувствовать доверие к нашему видению. Это общая работа и здоро-
вый компромисс. И в целом закономерный результат того, что девушка обра-
щается все-таки к дизайнерскому бренду, а не в ателье свадебного платья».
Другое представление о главных свадебных трендах у команды A La Russe 
by Anastasia Romantsova — российской марки, свежо и без излишней деко-
ративности исследующей, как в современности может выглядеть «русский 
стиль». По рассказам команды, в последние два сезона невесты все чаще обра-
щаются в ателье дома за универсальными, простыми платьями, напоминаю-
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